



N^o 152

Le 26 juillet 1990

LE MINISTRE CROSBIE SATISFAIT DE L'ISSUE DE LA RÉUNION DE JUILLET DU COMITÉ DES NÉGOCIATIONS COMMERCIALES

Le ministre du Commerce extérieur, M. John C. Crosbie, a commenté les résultats de la réunion du Comité des négociations commerciales (CNC), qui s'est terminée aujourd'hui à Genève. "Le CNC a mis à profit les réalisations du sommet de Houston, a déclaré le Ministre, et il a préparé le terrain en vue d'intenses négociations cet automne. Les participants demeurent résolus à faire aboutir le cycle d'Uruguay à d'importants résultats."

Le Comité des négociations commerciales est l'instance supérieure du cycle d'Uruguay ("Uruguay Round") des négociations commerciales multilatérales (NCM).

"Le moment est venu pour tous les participants de rajuster leurs positions afin que la réunion des ministres à Bruxelles, en décembre, donne des résultats tangibles", a-t-il ajouté.

Au chapitre de l'accès aux marchés, M. Crosbie s'est dit heureux que l'on ait décidé d'intensifier, dès la fin d'août, les négociations bilatérales visant à diminuer les obstacles tarifaires et non tarifaires au commerce.

"Nous continuerons de militer en faveur du libre-échange à l'échelle mondiale, dans les secteurs des produits forestiers, des produits de la pêche, des télécommunications et de l'informatique, et en ce qui a trait à de nombreux produits chimiques et pétrochimiques", a déclaré le Ministre.

M. Crosbie s'est aussi réjoui du fait que le CNC a décidé que les grands groupes d'accès aux marchés tiendront des réunions conjointes à l'automne. "Le Canada préconise depuis longtemps une approche coordonnée de ce genre", a-t-il ajouté.

Le Ministre a aussi indiqué que l'issue de la réunion du CNC permettra aux négociateurs canadiens d'entreprendre les pourparlers détaillés nécessaires à l'atteinte de ces objectifs, pourparlers où l'on cherchera notamment à éliminer les subventions à l'exportation de produits agricoles et à éclaircir et renforcer de l'article XI.

À l'automne, le Canada tiendra deux réunions ministérielles ayant trait aux NCM : la première, celle des ministres des pays membres du Groupe de coopération économique Asie-Pacifique, aura lieu à Vancouver les 11 et 12 septembre. La seconde, destinée aux ministres du Commerce du "Groupe quadrilatéral" (le Canada, les É.-U., la Communauté européenne et le Japon), se tiendra à St-Jean (Terre-Neuve) les 12 et 13 octobre 1990.

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec :

Bureau des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874